
Vendredi 02 mars , 397 
personnes étaient ras-
semblées à la salle Cop-
pélia pour passer une 
soirée conviviale et hono-
rer quelques bénévoles de 
l’USF qui oeuvrent pour 
certains depuis de lon-
gues années au sein de 
nos sections sportives.  

Je pense, après avoir re-
cueilli bon nombre d’é-
chos sur cette soirée, 
qu’elle a été réussie et 

qu’elle a atteint les objec-
tifs que nous avions fixés.  

Je voudrais remercier 
toutes les personnes qui 
ont contribué à organiser 
cette 27ème soirée des 
Oscars  et ont donné de 
leur temps. 

 
Encore toutes mes félici-
tations aux « Oscarisés » 
qui les méritent bien.. 
 

Marc Baron 

Numéro Spécial... 

Soirée des OSCARS 2007 

Pascal ADAM...  

Oscar d’Honneur 2007 
A propos de l ‘équipe fé-
minine encadrée par Pas-
cal ADAM,  on lisait der-
nièrement  dans la presse 
locale .… « Les Fléchoises 
sont dans le coup». 

Cette équipe doit certai-
nement  beaucoup à la 
passion et à l ’expérience  
de Pascal. 

Il est passionné par son 
sport depuis très long-
temps et lorsqu’il rejoint 

l’USF en 1991, la section 
compte  à peine 26 joueu-
ses. Il en a pris la prési-
dence en 1992  et un an 
plus tard on comptait déjà 
10 équipes et 180 licen-
ciés… 

Il s’est depuis formé puis 
investi dans l’encadre-
ment technique, l’arbi-
trage. Il a très vite compris 
que la pérennité de sa 
section et les réussites 
sportives de ses équipes 
ne seraient possibles 
qu’en formant sans cesse 
les jeunes qu’ils soient 
joueurs arbitres ou entraî-
neurs. La labellisation de 
l’école de Hand au niveau 
national fut en ce sens 
une grande réussite.        
A toutes ces qualités on 

peut rajouter un certain 
franc parler……avec une 
bonne voix grave qui ré-
sonne parfois haut et fort 
lors des réunions de son 
CA ou du comité directeur 
de l’USF….Mais son tempé-
rament et son entêtement 
lui ont valu de beaux suc-
cès et entre autre….. il a 
été un des moteurs de 
l’évènement que nous 
fêterons en septembre 
prochain en inaugurant le 
Gymnase de la Monnerie… 
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     Dominique CHOPARD 

Dans ce numéro : 

L’Oscar du BADMINTON p2 

L’Oscar du BASKET p2 

L’Oscar du CANOE KAYAK p2 

L’Oscar du HANDBALL p3 
L’Oscar de la GYMNASTIQUE p3 

L’Oscar de la NATATION p3 

L’Oscar du SPORT ADAPTE p4 

L’Oscar du TENNIS DE TABLE p4 

L’Oscar du RUGBY p4 

        CREDITS PHOTOS... 

Le mot du président… 



Notre Oscar est un joueur  
qui fait de la compétition, 
qui est au club depuis 9 
ans, l’année où nous 
avons décerné l’oscar à 
Antoine Houssay un autre 
grand nom de l’USF bad-
minton. 
C’est toujours avec plaisir 
qu’il fait partager son sa-
voir faire, que ce soit avec 
les jeunes et moins jeunes 
qui débutent dans la com-
pétition. 
Toujours prêt a vous expli-
quer le bon geste même si 
le joueur n’est pas deman-
deur…  
Son fils vient d’intégrer le 

club et notre oscar n’hé-
site pas à l’accompagner 
et à coacher nos jeunes 
pousses. 
Mais il n’a pas que des 
qualités, il est gaucher! ! ! 
un bon gaucher tout de 
même. 
Il est capitaine de son 
équipe départementale 
depuis au moins 4 ans, 
c’est un rôle qui lui va a 
merveille. 
Et si je vous parle de son 
éternel jogging bleu ciel, 
tous les adhérents du club 
l’auront reconnu, je pense 
que lui aussi ! ! ! 

Pour finir si je vous dis 
qu’il est vétéran et d’ori-
gine Danoise, il n’y a plus 
de suspens. 
Vous excuserez ma pro-
nonciation, je débute en 
Danois « TILLUKE » qui 
veux dire félicitation. 

Bjarne HANSEN 

ment ,de la région où il 
devient président de la 
commission jeune régio-
nale en 2001. et quand la 
région lui propose de sui-
vre une formation de juge 
arbitre , il n’hésite pas une 
seconde. 2002 : juge arbi-
tre régional. 2003 : juge 
arbitre national 2006 : il 
intègre  la commission 
national descente. 
Il aime la vie associative et 
le travail bien fait. l’USF 
général le sait :Il s’y inves-
tit énormément en tant 
que vice- président depuis 
plusieurs années. Mais 
n’oublions pas non plus 
que notre oscar aime aus-
si s’amuser : Les 20 ans 
festifs  du club …c’est lui .-

Notre oscar est arrivé par 
le bord de la rivière …. Un 
beau dimanche froid de 
janvier 1996 avec sa pe-
tite famille « pour voir le 
grand  courir » ou plutôt 
pagayer.  Il s’est tout de 
suite intéressé ...le 
kayak ,c’est quoi , c’est 
où , c’est quand ? ça a 
l’air génial ...Et que de-
vient un parent qui s’inté-
resse et qui suit ses en-
fants chaque week-end 
sur les courses ?Un béné-
vole du club ,bien sur !!! 
C’est ainsi que très vite , 
notre oscar s’investit dans 
le kayak , n’hésite pas à 
prendre la présidence du 
club en 2000 , s’intéresse 
à la vie du départe-

Les réceptions et soirées 
conviviales pour ses athlè-
tes : c’est lui .Les olympia-
des : c’est un peu lui aussi 
La soirée des oscars ce 
soir avec vous c’est aussi 
un peu grâce à…. 
 
          Jacky Fraisse 

USF Badminton 

USF Canoë kayak 

USF Basket 

rentré au club avec son 
enfant qu’il accompagnait 
chaque Samedi. 

Il est devenu naturelle-
ment membre du bureau 
et, à la suite du départ de 
notre emploi jeune, il est 
devenu entraîneur et 
coach d’une équipe de 
jeunes dont il est très 
apprécié.  

Nous le remercions pour 
tout ce qu’il fait au club, 
pour le temps qu’il donne 
et le félicitons des bons 
résultats de son équipe 

en lui souhaitant de conti-
nuer à faire progresser 
nos jeunes basketteurs. 

Cette année, la personne 
que la section Basket a 
choisi de mettre à l’hon-
neur  est dans le monde 
du basket depuis l’age de 
5 ans.  

Il a commencé comme 
joueur pendant de nom-
breuses années. Il a d’ail-
leurs joué à un assez bon 
niveau. Il s’est  également 
investi comme entraîneur 
dans les différents clubs 
des villes où il a habité.  

Il est arrivé à La flèche il y 
a maintenant 5 ans et est 
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Catherine Leclerc présente 
l’Oscar surprise du KAYAK... 

Jacky Quémard reçoit 
l’Oscar des mains de 

Louis Pichoff, ancien pré-
sident de l’USF et de la 

section Basket  

Yves Delorme présente 
l’Oscar du Badminton 

Nathalie Pellerin présente 
L’Oscar du Basket 



Le discours de la prési-
dente de la natation  suivi 
de la bise à son entraî-
neur:      Alexis Plu 

Comme Julia, récompen-
sée l’année dernière, 
Alexis est une pierre es-
sentielle à l’édifice de la 
section natation que nous 

avons fait évoluer et pro-
gresser depuis quelques 
années.  

Le calme, l’écoute, la dis-
ponibilité   font d’Alexis un 
entraîneur précieux et un 
éducateur, non pas sim-
plement un éducateur 
sportif mais un éducateur. 
Dans les changements 
perpétuels de technique 
afin de faire progresser 
les performances, Alexis 
est sans cesse à la re-
cherche et ne se contente 
pas du train-train. Il est là 
pour accompagner les 
enfants dans les stages et 
les compétitions. 

 Il fait partie du petit nom-
bre de personnes qui a don-
né à la section natation de 
La Flèche un essor très 
important en permettant 
une progression en terme 
de licenciés, de résultats et 
une reconnaissance dépar-
tementale, régionale et 
nationale. Nous avons pu 
ainsi optimiser les bonnes 
conditions que nous per-
mettaient La Mairie de La 
Flèche et le Prytanée Mili-
taire.   

Tous ceux qui n’ont pu être 
là et ceux qui sont là ce soir 
te remercient Alexis. 

USF Natation 

USF Handball 

prend les règles d’arbi-
trage et les règles de jeu 
et prend plaisir dans ce 
sport collectif. 

Quand il n’est pas en 
l’air dans les nuages, il 
atterrit et vient au gym-
nase du Petit Versailles 
prendre ses fonctions de   
dirigeant et manager de 
l’équipe des moins de 
16 ans garçons. 

Notre Oscar fait partie de 
la race des bénévoles en 
voie de disparition, ceux 
qui donnent, s’investis-
sent, ceux, vous savez 
que l’on appelle pour un 
coup de main et qui ne 

disent jamais non,ceux 
que l’on ne voit pas mais 
qui sont toujours pré-
sents… Ceux qui ne 
consomment pas mais qui 
donnent. 

Il est d’autant plus méri-
tant, vous l’avez compris, 
puisqu’en plus du Hand-
ball il s’occupe toujours 
en tant que bénévole de 
l’aéroclub de La Flèche… 

Félicitations à ce bénévole 
dirigeant: 

Patrick Mouchard  
 

Pascal Adam nous pré-
sente son Oscar… 

Comme la plupart d’en-
tre nous, notre Oscar est 
venu au Handball en 
suivant ses enfants.  

Bien qu’il préfère les 
nuages, il s’implique 
dans la section, il ap-
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Patrick Mouchard reçoit son 
Oscar des mains du colonel 

Belbezier, ancien Handballeur 
à l’USF….  

Notre oscar a débuté la 
gym, à l'âge de 7 ans par 
la Gymnastique Artistique. 
Après plusieurs années de 
pratique en compétition, il 
décide de mettre une nou-
velle corde à son arc et se 
lance dans l’encadrement 
du groupe loisir. 
En sept 2004, nous 
créons une section GR, 
Gymnastique Rythmique, 
et notre oscar qui, vous 
vous en doutez, est une 
fille, s’oriente vers cette 

nouvelle discipline dans 
laquelle elle a suivi des 
formations afin d’acquérir 
les bases de la GR et pou-
voir les transmettre. 
Mais, car il y a toujours un 
mais,  nous avons décidé 
d’associer à cette remise 
de trophée une deuxième 
personne qui lui est très 
proche… sa maman…... 
qui fait des allers et re-
tours sans compter, qui 
répond présente à chaque 
organisation du club. Elle 

a été membre du bureau 
pendant plusieurs années.  
Son autre fille faisant du 
Basket, elle a rejoint le bu-
reau du Basket, mais elle 
arrive à se partager et nous 
consacre encore beaucoup 
de son temps. Comme nous 
n’avons pas eu l'occasion 
de la récompenser avant, 
nous le faisons ce soir. Je 
vous annonce que l’oscar 
de la gym est : 
 

Elodie et Sonia Maximil 

USF Gymnastique 

Florence Hamard présente ses 
Oscars de la Gymnastique 

Simiane Madelaine présente 
l’Oscar de la Natation 



Stéphane Dupin , 

1m80  

117kg  de bonheur et de 
joie de vivre….. 

Arrivé au club en 2000 
comme joueur, il s’investit 
comme entraîneur auprès 
des cadets puis également 
comme entraîneur juniors. 

En plus d’être membre du 
CD de l’USF, il est aussi 
membre du comité dépar-
temental de Rugby. 

Il participe activement à la 
vie de la section comme à 

celle de  l'USF général 

Tout le club de rugby est 
fier d'avoir comme oscar 
2007 Stéphane un vrai 
bénévole sans indemnités  

 

depuis 5 ans. 

Il joue cette année dans 
l’équipe 1°, apporte toute 
son aide pour l’encadre-
ment des jeunes pendant 
les vacances scolaires et 
pour les tickets sport. 

Son autre hobby, il est 
placomusophile c'est-à-
dire qu’il collectionne les 
plaques des muselets des 
bouteilles de champagne. 

Pour le remercier ce soir 

Il a passé toute son en-
fance à AIX en PROVENCE 
pour se retrouver dans 
notre charmante ville de 
la FLECHE en 1998. 

Sportif, il a choisi le Ten-
nis de Table comme son 
père, qui est  actuelle-
ment le n° 1 de notre 
section au classement 
individuel. 

Disponible en temps que 
joueur depuis 6 ans, puis 
en temps qu’entraîneur 

par la récompense de 
notre section Tennis de 
Table : 

 

Florian ROBERT 

USF Rugby 

USF Tennis de Table 

USF Sport Adapté 

Deux concepts voisins 
puisque handicap est 
venu du sport anglais 
comme « fairplay » d’ail-
leurs. 

En ce qui concerne l’USF il 
a rapproché dans la sec-
tion S.A. deux écoles, 
deux courants pour ne 
pas dire deux partis, en 
fait deux structures d’ac-
cueil des handicapés pro-
ches du Sud Sarthe. 

Cette harmonisation cou-
ronne  (de lauriers) une 
longue démarche à la-
quelle je participe sous 
son égide. Egide : bouclier 
divin...Ca peut servir… 

Pour rester en Olympe, à 

plus haut, plus vite, plus 
fort, j’ajouterai plus long-
temps. Je souhaite donc 
longue vie à Rémy Le-
songeur et à son œuvre. 

 

Rémy félicité par 
tous…. 

Comme la presse s’en  est 
fait l’échos, la remise de 
l’Oscar du sport adapté a 
été accueillie vendredi 
soir par un tonnerre d’ap-
plaudissements chaleu-
reux et amplement méri-
tés…. 

Voici le discours prononcé 
par Dominique Tassel, le 
président de la section 
pour annoncer son Oscar. 

 

Tout récent président, j’ai 
la mission d’annoncer un 
TVA… très vénérable an-
cien..   J’ai bien dit annon-
cer car on ne présente 
plus celui dont la carrière 
a réuni sport et handicap. 
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Georges Blaison, prési-
dent de la section rugby, 
nous a livré vendredi soir 
le pedigree de son Oscar:  

 

 

 

Le président, Dominique Tassel et 
Madame Lorilleux remettent 

l’Oscar du Sport adapté  

Claude Chantepie et Yannik Faveur 
ont remis l’Oscar à Florian Robert 

Madame Pavy, notre députée, 
au milieu de la mêlée de l’USF 

Rugby….. 


